



## JORNADA



J. Hermida (i), D. Hernández; J. J. Mateos, M. Sacristán y A. Murillo./ICAL

## Los rectores temen que la subida de tasas deje fuera del sistema a numerosos alumnos

**L.G.**

Los rectores de las universidades de Burgos, Alfonso Murillo; León, José Ángel Hermida; Salamanca, Daniel Hernández, y Valladolid, Marcos Sacristán, mostraron ayer su temor por que las nuevas medidas de ajuste económico como el incremento de tasas y el descenso en las becas dejen fuera del sistema universitario a un número importante de alumnos. Así lo expresaron durante su participación en los encuentros organizados por Edigrup sobre 'La universidad pública de Castilla y León ante el cambio'.

El rector de Salamanca reconoció el temor que tienen por el descenso en alumnos o en el número de matrículas por asignaturas. Además, según argumentó, este incre-

mento de tasas, junto con el descenso en las becas, producirá "un efecto social muy delicado" y devuelve al sistema universitario a los años 80 ó 90, donde se generó un déficit estructural.

El acto lo clausuró el consejero de Educación, quien reconoció los "recortes" que se están produciendo en la universidad, pero consideró que estos deben de ser "coyunturales". Según explicó, la crisis ha cambiado las "reglas del juego" y el capítulo 1, que antes sufragaba la administración, ahora tendrá que mantenerse en parte con las tasas. Por ello, indicó que se propondrá "en breve tiempo" pero después de terminar el mapa de titulaciones un nuevo modelo de financiación universitaria, recoge Ical.